
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº  221/2013 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria responsável, que possa 

responder a esta casa sobre qual é a previsão para a volta do funcionamento da 

Farmácia 24 horas do Hospital Walter Ferrari.  

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

O motivo deste requerimento é de muita importância, pois, muitas 

pessoas tem nos procurado solicitando esta informação, uma vez que só a farmácia 

na unidade da UPA está em funcionamento, o que dificulta a vida dos que procuram   

atendimento no Hospital Walter Ferrari, e tem que se deslocar até a UPA para pegar o 

seu medicamento. 

Assim, esta propositura vem de encontro aos anseios dos moradores 

e uma forma de dividir os atendimentos, pois, por saberem que só na UPA há 

farmácia, passarão a procurá-la,deixando-a sobrecarregada, ocorrendo o inverso com 

o Hospital. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento 

responsável, não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado pelos 

cidadãos da nossa cidade. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 05 de setembro de 2013  

Ass.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES  - NEGUITA TORRES 

VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

ordinária de 10 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de setembro de 2013. 
 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 
 


